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ATA DE REUNIÃO

Aos três dias do mês de janeiro de 2024 foi realizada reunião com os representantes sindicais dos empregados da
Extinta RFFSA e GEIPOT, Sr. Paulino Moura - Sindicato dos Trabalhadores em Empresas Ferroviárias do Estado da
Bahia, Ariovaldo Bonini - Federação Nacional dos Trabalhadores Ferroviários, David Eliude Silva - Sindicato dos
Trabalhadores em Empresas Ferroviárias de Belo Horizonte e Região , Eluiz Alves de Matos - Sindicato dos
Trabalhadores em Empresas Ferroviárias de São Paulo , Herbert, Jerônimo Miranda Netto - Sindicato dos
Trabalhadores em Empresas Ferroviárias e Metroviárias do Litoral de Santa Catarina, João Edacir Calegari Morais
- Sindicato dos Trabalhadores em Empresas Ferroviárias no Estado do Rio Grande do Sul , Paulo de Tarso Pessanha
Ferreira - Sindicato dos Trabalhadores em Empresas Ferroviárias do Rio de Janeiro. Pela Infra S. A. estavam presentes
o Superintendente de Gestão de Pessoas Cleber Dias da Silva Júnior, a Superintendente-Adjunta Alice Lima Silva
Motta, o Gerente de Pagamentos Kauê Geraldo Fernandes, o Gerente de Desenvolvimento Substituto Allan Silva 
Bispo e o Administrador Thiago Asturiano Antunes Fernandes. Aberta a reunião o Superintendente de 
Gestão de Pessoas Cleber apresentou a proposta de alinhamento com a Secretaria de Coordenação das 
Estatais: reajuste salarial/benefícios 3,45%, retroativo a maio de 2023; vale alimentação R$ 972,41; nova 
data base 01/07; auxílio para filhos PNE no valor de R$ 730,36, possibilidade de parcelamento das férias 
em até três períodos de 10 dias e pagamento de vale transporte em pecúnia. Na sequência franqueou a 
palavra aos sindicatos. O Sr. Jeronimo Miranda destaca que a proposta atende apenas os empregados da 
ativa, não atendendo aos aposentados. Nesse sentido, demonstrou seu inconformismo com a proposta
apresentada, entretanto ela será levada para deliberação com a categoria. Cleber destacou que a empresa 
pode atuar apenas para os empregados ativos, não possuindo gestão sobre os inativos. Na sequência, o 
Sr. Jerônimo destaca a demora para a negociação, por isso solicitaram mediação junto ao TST. 
Demonstra seu inconformismo com a proposta apresentada e reitera que prefere as reuniões separadas 
por categoria. Cleber explicou que a reunião foi designada logo no início de janeiro para que as categorias
pudessem deliberar logo e que o retorno da SEST ocorreu apenas no dia 22/12. Na sequência, João 
Callegari destaca que a proposta está aquém das pautas apresentadas, mas será levada para análise da 
categoria. Pontua que prefere as reuniões separadas por sindicato. Cleber destaca que a negociação é 
única para a empresa. O Sr. Claudinei destaca as diferenças entre as pautas sindicais, mas que a 
categoria é a mesma. Destaca o reconhecimento pelo atual governo que tem respeito e responsabilidade 
pela classe trabalhadora. Apresenta o pleito de reposição até 3,84% para reajuste. O Sr. David solicita a 
formalização da proposta do acordo coletivo para levar para deliberação da categoria e destaca que 
compreende que a negociação é apenas para os ativos. O Sr. Paulino pediu a palavra novamente para 
solicitar o encaminhamento da ata e o Ofício para encaminhar para deliberação da categoria. O Sr. 
Jeronimo pediu a palavra novamente para solicitar nova reunião entre 22 e 26 de janeiro para retorno e 
verificar a possibilidade de reajuste próximo a inflação. Cleber destacou quer as reuniões podem ser 
agendadas no dia 22/01. O Sr. Hebert destacou que houve demora na negociação, que se trata de uma 
garantia constitucional e da Consolidação das Leis do Trabalho. Sr. Paulo de Tarso pediu a palavra para 
questionar sobre o auxílio alimentação igual para todas as categorias. Cleber destaca que em decorrência 
do PAT não podemos ter auxílio alimentação de valores diferentes. Sr. Ariovaldo destaca que o reajuste 
não atendeu sequer a reposição da inflação. No encerramento da reunião Cleber recapitulou a a proposta, 
bem como destacou que ela será encaminhada por Ofício, assim como a ata. As reuniões de retorno sobre 
a análise pela categoria serão agendadas para o dia 22/01. Encerrada a reunião às 11h28. 
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